
2021年 2月7日㊐

青年交流会
TANE!の巻
全国青年教職員学習交流集会

オンラインで全国の青年と学び合おう！

昨年 11月末におこなった交流会の第２弾！
全国の学習交流会「TANE！オンライン」とコラボ。
全国の青年との学びをメインに、岐阜の仲間同士も交流
する機会をつくりました。ぜひご参加ください！

岐阜県教職員組合　青年部 電話058-215-7301　FAX058-215-7303
メール　info@gifukyoso.jp

10:30-12:30　第１部　全体会・講演
13:30-15:00　第２部　分科会・講座
15:10-16:30　第３部　岐阜県交流会
※詳細は裏面をご覧ください！
※途中からの参加、早めの退室ＯＫ
※昼食は各自ご用意ください

会場準備等がありますのでお申し込みください
〆切　第一次1月20日（水）　第二次2月5日（金）

参加無料
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学校名

メール

第１部
全体会

参加形態

第２部
分科会・講座

第３部
岐阜県交流会

●参加希望　※裏面の内容から選択してください

第一希望（　　　）
第二希望（　　　）

氏名

電話

※人数制限等で第ニ希望
　になる場合があります。（○印）

（○印）

（○印）（アルファベットか数字）

① 県教育会館で参加
② 支部で一緒に参加
③ 自宅から個人参加

●県教育会館では、分科会・講座ごとのグループで視聴・
参加する予定です

●岐阜、西濃、中濃支部の方は、できるだけ「県教育会館」
で参加して、交流しましょう。

コロナ対
策をして

実施しま
す！



第一希望・第二希望を選択してください

鳥取大学 地域学部地域学科 

人間形成コース 教授 

附属特別支援校長（併任） 

第 1 部 全体会・講演 
10：30-12：30 

 

 

 

 

 

～コロナがあったからこそ見えてきた学校への問い～

子どもを大事にするってどういうこと？

講師：三木裕和さん  

 

 

 

子どもたちが笑顔で学校にやってきたのもつかの間、もの

すごいスピードで授業をしなければならない学校の現実。

子どもたちのこと、大切にしたいのに現実は授業内容の網

羅に追われてしまう・・・。

学校とはどういうところ？子どもを本当に大事にするとは

どういうこと？「その子の気持ちになって」実践をつみかさ

ねてきた三木さんとコロナがあったからこそ見えてきた学

校への問いをみんなで考え合います。

専用のZoomアカウントから入り

直してください

Zoomをつないで、日ごろ感じて

いること、困っていることなど近

況を交流し合いましょう。

 第 2 部 分科会・講座
 13：30-15：00

第 3 部 岐阜県交流会
 15：10 -16：30

 講座は教室のこと以外にも、社会のことに視野を広げて学ぶ場です。講師を招き、じ

っくり話を聞きます。感想交流や質疑応答の時間も、講座によって作っています。

来年度のTANE!は、

2021.12/26（日）-27（月）

沖縄で開催します

このつながりをもっともっと

大きな輪に✿OKINAWA✿

✿分科会A　学級づくり（小学校レポート）「スマイルアップ～つながる心～」【定員30名】

　　トラブルが続くAとB、2年間学校に来ていないC。笑顔あふれる教室をつくるには？4年生の1年間。

✿分科会B　行事づくり（高校レポート）【定員30名】

　　「コロナ時代で見つめなおす行事の目的～学校祭でのいきすぎた競争から学んだこと～」

　　コロナ禍だからこそ、行事の目標と価値を再確認したい。実践は高校ですが、様々な職種で交流しましょう。

✿分科会C　授業づくり（高校レポート）「オンライン授業の実践」【定員30名】

　　ICTで楽しい授業を創るには？ICT授業実施で大阪はどのように振り回された？全国の状況も交流します！

✿講座１　「コロナ禍を生きる子どもたち～現状と背景を探る～」
　　佐藤くみ子さん（すずめ食堂、元中学校教員）

　　コロナ禍で精一杯の中、子どもたちはどう生きている？学校では見えない子どもの姿と背景を探ります。

✿講座２　「沖縄の今はどうしてできたの？～ゼロから学ぶ沖縄講座～」
　　下地史彦さん　（沖教組那覇支部・元教員）

　　今、沖縄の先生や子どもたちの思いや願いとは？基地と教育をテーマに、現在の沖縄について知り、今へ連

　なる過去ついて目を向けながら、沖縄について、ともに学ぶ一歩にしましょう！

✿講座３　「”気になる子が輝く学校“」越野和之さん（奈良教育大学教授）
　　クラスにいる「気になる子」について、明日から生かせる子どもの見方を学びましょう。

✿講座４　「変えよう！働き方～ハラスメントなくすには？解決の道はどこに？～」
　　長尾ゆりさん（元全労連女性部長、元高校教員）

　　ハラスメントって何？悩む前に相談を。解決のために学習しよう。みんなで考えようハラスメント！

分科会は、前半は、青年レポーターによる実践報告。後半はグループで参加者

それぞれの実践や問題意識などを交流します。校種にこだわらず、興味のある

分科会に参加してください。


